

L'assemblée générale des Commissaires enquêteurs de Midi-Pyrénées s'est tenue le jeudi 7 avril 2016 au tribunal administratif de Toulouse, en présence d'un grand nombre de participants.



M. Christophe LAURENT accueille les participants et présente les missions des Commissaires enquêteurs



Intervention de M. LASSERRE après les mots de bienvenue du Président LAURENT



Le Président de la 6^{ème} chambre intervient ensuite sur les missions des Commissaires enquêteurs dans la situation actuelle, en précisant les analyses attendues qu'il y a lieu de voir figurer dans leurs rapports tout en soulignant leur précieuse contribution dans les dossiers de plus en plus nombreux et sensibles.



M. Quentin GAUTIER, de la DREAL Languedoc-Roussillon / Midi-Pyrénées expose le plan de formation 2016 dont les Commissaires enquêteurs peuvent bénéficier selon leur besoin.



L'intervention de Mme Brigitte CHALOPIN, Présidente de la Compagnie nationale porte sur l'actualité de l'enquête publique. Les échanges avec les participants, très nombreux, dans la Grande salle d'audience du tribunal, émaillent cette matinée riche et particulièrement suivie.